

Sociales

Adocem patrocina película en Muestra de Cine Medio Ambiental Dominicana 2015

Hace 1 día



Santo Domingo.- La Asociación Dominicana de productores de Cemento Portland (Adocem), manifestó que contempla dentro de sus planes de trabajo acciones de sensibilización medioambiental, a favor de la sostenibilidad de la industria del cemento y la construcción y del adecuado uso de los recursos naturales del país.

Así lo informó la directora ejecutiva de Adocem, Julissa A. Báez, quien precisó que sustentados en tal motivo Adocem patrocinará la exhibición de la película "SandWards" o "La Guerra de la Arena", dentro de la Quinta Muestra de Cine Medioambiental Dominicana 2015 (Dreff), el jueves 10 de septiembre a las 6:00 de la tarde, en el auditorio del colegio Bilingüe New Horizons; entidad educativa que también apoya la muestra de cine y donde se estarán presentando otras 11 películas y documentales.

"La Guerra de la Arena" es un documental que aborda el negocio generado alrededor de la arena, una materia prima que está despertando, a nivel mundial, un apetito similar al del gas y el petróleo. El documental alerta sobre las consecuencias económicas, geopolíticas y ambientales, del incremento de su demanda y su extracción inadecuada.

"La arena es uno de los materiales para construcción más utilizados en el mundo, y un informe reciente del Pnuma confirma que a nivel mundial, todos los años se extraen entre 47 y 59 millones de toneladas de materiales, de los cuales la arena y la grava representan tanto la mayor parte (entre el 68% y el 85%), así como el mayor aumento en la velocidad de la extracción; por lo cual vale preguntarnos qué pasaría con el sector de la construcción si se acaba la arena", planteó la directora ejecutiva de Adocem.

"De ahí que apoyando la proyección de esta película, levantamos una bandera de alerta en aras de motivar -a través de su mensaje - a los que integramos el sector de la construcción a reflexionar sobre la necesidad de un uso responsable de nuestros recursos", añadió.

Apuntó que la exhibición contará con la participación estelar del director del filme, el renombrado cineasta europeo Denis Delestrac, quien goza de ser uno de los directores de no ficción más cotizados de Europa y uno de los promotores de investigación del séptimo arte más influyentes de la década.

Recordó que el crecimiento en el consumo de cemento, está directamente relacionado con el aumento de la población mundial y con el desarrollo de los países, en términos de obras de ingeniería civil, infraestructuras, etc

La 5ta Muestra de Cine Medioambiental Dominicana tendrá lugar del 8 al 13 de septiembre en distintas ciudades de la República Dominicana, con temas candentes que van desde el reciclaje al activismo, el desperdicio de alimentos o la extinción de animales. Serán 11 las ciudades del país que alberguen un total de 30 salas de proyección.



La volanta



Secciones

- Opinión
- Nacionales
- Económicas
- Internacionales
- Deportes
- La Volanta
- Sociales

Subscripción

Ingrese su Email

Aceptar

TASAS DE HOY

■ Dólar Compra	RD\$ 44.90
■ Dólar Venta	RD\$ 45.19
■ Euro Compra	RD\$ 49.94
■ Euro Venta	RD\$ 50.24

PRECIOS DE LOS COMBUSTIBLES

■ Gasolina Premium	RD\$202.30
■ Gasolina Regular	RD\$184.40
■ Gasoil Premium	RD\$148.90
■ Gasoil Regular	RD\$140.80
■ Kerosene	RD\$121.50
■ Gas Licuado de Petróleo	RD\$ 76.70
■ Gas Natural Vehicular	RD\$ 28.44

